



Carrera:

Lic. En Contaduría Pública.

Materia:

Software aplicado a la contabilidad

Catedrático

Cp. Julio Cesar Méndez Gómez

Alumna:

María del Carmen Flores Bermúdez

Grado: 6°

Grupo: A

USO DEL SOFTWARE CONTABLE

REGISTRO DE TERCEROS Y USUARIOS EN LA APLICACIÓN

La contabilidad se conforma del registro de los hechos económicos realizados entre la empresa y terceros con el objetivo de permitir registrar cada uno de los hechos económicos realizados por la empresa, las operaciones con terceros, en lo posible deben registrarse en la contabilidad de tal forma que permitan su fácil y plena identificación, Para cumplir con esta exigencia de la contabilidad, se recurre a los terceros, lo cual permite crear en la contabilidad un “libro auxiliar” para cada tercero persona natural o persona jurídica con la que la empresa realice cualquier tipo de transacción.

Hoy, mediante el software contable es más fácil la gestión de terceros, algo que es casi imposible en una contabilidad manual. Para una empresa que realice transacciones con miles de terceros, será una tarea compleja lograr la identificación plena de cada uno de ellos, y ese suele ser el inconveniente principal que se debe resolver al momento de presentar informes en medios magnéticos, puestos que estos se basan en los terceros.

En contabilidad, igual que en la vida cotidiana, el término clientes designa a aquellas personas físicas o jurídicas que compran bienes y servicios que habitualmente son objeto de venta o prestación por parte de la empresa.

PARAMETRIZACIÓN DE LA APLICACIÓN.

Para los contadores y revisores fiscales, la importancia de tomarse el tiempo de entender la codificación de cada cuenta para llevar un correcto registro de la información en el software contable, es necesario. más que tener un software contable “bueno” es darse el tiempo de parametrizar el mismo, para que la labor diaria sea eficiente.

REGISTRO DE DOCUMENTOS Y COMPROBANTES DE CONTABILIDAD.

En el papeleo de una empresa, de un autónomo o de una familia también se incluyen comprobantes y justificantes de pago de todo tipo que se amontonan casi a diario a la espera de una inspección contable o de la entrega, si es requerido, en la declaración de la renta. Estos denominados documentos contables son también conocidos como soportes contables y son la «prueba» documental de un suceso que modifica la situación financiera.

CONSULTAR MOVIMIENTO Y LIBROS.

El mayor contable es una ficha individual que registra las cantidades de una cuenta que se ha utilizado durante alguna de las operaciones económicas de una empresa. Es el libro que recoge los hechos que están en el libro de diario, pero sin fecha de realización de la operación en la cuenta, el libro diario es el registro contable principal de cualquier sistema contable, en el cual se anotan todas las operaciones. Es un documento que registra de forma cronológica las transacciones económicas que una empresa realiza.

ANÁLISIS DE LA INFORMACIÓN CONTABLE OBTENIDA DEL SOFTWARE CONTABLE

el sistema ASPEL-COI, un programa muy utilizado en el mundo empresarial, pero como en todos los mercados, no es el único con las características expuestas, ya que existen otros sistemas como el CONTPAQI que también ofrece las herramientas contables necesarias y requeridas para cumplir con las nuevas disposiciones fiscales y para el control de información empresarial.